

2019年 新春の集い、開催！

2019年の活動の充実と政治決戦必勝に向けて団結強化！

1月22日（火）18時30分から横須賀三浦教育会館にて『三浦半島地域連合 2019年 新春の集い』を開催しました。

冒頭、滋野議長より、『昨年政治状況を振り返り、2019政治決戦において推薦者全員必勝の重要性を訴える』挨拶がありました。

会場には、三浦半島地域連合の構成組織組合員・OB会員など210名を超える参加がありました。

また、来賓として連合神奈川をはじめ、三浦半島4市1町の首長と副市長・各級議員・労働福祉団体の方も参加し、沢山の挨拶や祝辞を頂きました。

三浦半島地域連合OB会の齊藤会長の乾杯ののち会場では、毎年恒例となったマグロ丼や大粒のいちご、地域商店で作った手作りサンドイッチなど、美味しい料理や飲み物を楽しみながら懇親を深めました。



参議院候補予定者からも挨拶

また、来賓の挨拶の中で4月統一地方選挙・7月参議院選挙への意気込みと決意を語っていただきました。

挨拶終了後、毎年恒例となっている、お楽しみ抽選会も開かれ豪華賞品の行方会場は盛り上がりました。

今年も三浦半島地域連合の役員がスタッフとなり、手作りの新春の集いを楽しんで頂くことが出来ました。最後に三浦半島地域連合の益々の発展と春闘・2019政治決戦に向けて、必勝を祈念する団結ガンパローを行い、閉会しました。



政治決戦の勝利を訴える滋野議長の挨拶



4市1町首長・副市長の挨拶



連合神奈川金井副事務局長・議員団（大村博信氏・近藤大輔氏）の挨拶



三浦半島地域連合の活動の充実・春闘・政治決戦勝利を期して団結ガンパロー